

## Demi Signal Yang Lancar di Pedalaman Papua Inilah Yang Dilakukan Oleh Satgas Yonif 143/TWEJ

Ahmad Rohanda - [JOURNALIST.CO.ID](http://JOURNALIST.CO.ID)

May 27, 2023 - 07:06



Keerom - Seperti diketahui bersama bahwa dipedalaman papua sangatlah sulit untuk mendapatkan signal hanya mengandalkan dari tower BTS seperti halnya dikampung Tatakra, maka dari itu anggota Satgas Yonif 143/TWEJ pos tatakra bersama dengan petugas mantainance dari BSI melaksanakan pengecekan dan perawatan rutin Tower BTS di Kampung Tatakra, Kab. Keerom Papua, Jum'at (26/05/2023).

Dalam keterangannya, Danpos Tatakra Letda Inf Michael Erlangga mengatakan bahwa sebelum petugas dari BSI datang, setiap satu bulan sekali anggota dari pos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ secara rutin melaksanakan perawatan di area tower BTS Kampung Tatakra. "Sebelum tim dari mantainance datang kesini kami memang sudah rutin melaksanakan perawatan dengan cara membersihkan

area seputaran tower BTS kampung tatakra ini," katanya.

"hal ini kami lakukan selain untuk menjaga kebersihan lingkungan juga menjaga peralatan BTS agar sterile dari gangguan kotoran lumut maupun rumput yang menjalar sehingga mengganggu kinerja dari mesin BTS tersebut," ujar Letda Michael Erlangga.



Kemudian pada kegiatan tersebut petugas dari BSI sebanyak 6 orang yang dipimpin oleh Bapak Sujianto dan dibantu oleh anggota Satgas Yonif 143/TWEJ pos tatakra mendapatkan apresiasi dari pihak crew BSI karena dengan adanya anggota dari Satgas Yonif 143/TWEJ pos tatakra ini mereka terbantu dalam hal perawatan tower BTS ini.

Hal ini juga diungkapkan oleh bapak Sujiono (Ketua Crew dari BSI) yang mengatakan bahwa seharusnya perawatan tower BTS dilakukan secara rutin setiap 6 bulan sekali, akan tetapi karena lokasi tower BTS di kampung Tatakra ini relatif jauh dipedalaman dan tidak ada akses jalan yang bisa dilalui oleh kendaraan baik roda 2 maupun roda 4 perawatan dari mantainnce sulit untuk secara rutin dilakukan.

"Kami sangat mengapresiasi dan juga berterima kasih kepada anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Tatakra yang dengan sukarela selama ini sudah ikut membantu dalam pembersihan lingkungan dan perawatan panel PLTS tower BTS sehingga kedatangan kami kali ini jujur kami katakan jauh lebih ringan karena kami tidak lagi melakukan pembersihan rumput maupun lumut tetapi bisa langsung melakukan pengecekan pada mesin BTS," Ingkap Sujiono. (\*)